

La ANAP crece en afiliados



La Habana, 23 oct (RHC) La Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), finalizó el primer semestre con 381 mil 354 integrantes, para un crecimiento de tres mil cinco asociados, según informaron en una reunión de trabajo de la organización.

En el VI Pleno del Comité Nacional de esa entidad, que concluyó el domingo en la provincia de Artemisa, su presidente, Rafael Santiesteban, precisó además que de esa cifra 312 mil 351 son hombres y 69 mil tres, mujeres, las que representan el 18,1 por ciento del total.

El vicepresidente cubano José Ramón Machado Ventura, encabezó la reunión, en la que se enfatizó en la necesidad de priorizar ese objetivo teniendo en cuenta las potencialidades de cada territorio y organización de base.

Los participantes evaluaron el estado de cumplimiento de 21 objetivos de trabajo- de 76 acordados en el XI Congreso de la ANAP-, que por su impacto en los momentos actuales requiere mayor impulso, y rechazaron unánimemente el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Entre estos figuran la Consolidación del papel de las estructuras de dirección, perfeccionando la participación, atención y control de los organismos superiores a los inferiores, y el Aseguramiento político para elevar la calidad, control y el fortalecimiento de las relaciones contractuales.

La ANAP, que representa a los sectores cooperativo y campesino, uno de los principales productores de alimentos del país, tiene entre las tareas por delante, además, elevar el uso de la ciencia y la técnica en

la producción.

El ministro de la Agricultura y el presidente del Grupo Azucarero Azcuba, Gustavo Rodríguez y Orlando Celso García, respectivamente, realizaron intervenciones en las que subrayaron la importancia de los programas de desarrollo en esos sectores hasta el 2024.

Al clausurar la reunión, Machado Ventura significó la necesidad de que cada territorio sea capaz de autoabastecerse de acuerdo con las potencialidades agrícolas que posee, lo cual además reduce costos actuales por el traslado de productos de una provincia a otra, que cada una puede producir.

Destacó el papel que está desempeñando la ANAP en la masa campesina, y refirió la atención que el gobierno ha estructurado para perfeccionar el trabajo de la organización y la producción cooperativa.

También señaló la importancia de que de la misma forma en que se está preparado para enfrentar situaciones adversas, estarlo además para actuar a tiempo en el aprovechamiento de las que sean favorables, como por ejemplo, impulsar la siembra de arroz y otros cultivos ahora que se dispone de más agua.**(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/145101-la-anap-crece-en-afiliados>



Radio Habana Cuba